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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 09.05.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

auf Grund der großen Nachfrage bzgl. von Kita-Betreuungsplätzen bitte ich um die Beantwortung 

der folgenden Fragen: 

 

1. Wie viele Kindertagesstätten haben derzeit eine erweiterte Betriebserlaubnis erfahren, um 

welche Einrichtungen handelt es sich und für wie viele Plätze wird die Betriebserlaubnis 

für welchem Zeitraum aufgestockt? 

 

2. Gibt es auf Grund der o. g. Situation mit der Vorlage des neuen 

Kindertagesstättenbedarfsplanes erneute Erweiterungen der Platzkapazität in den 

Kindertagesstätten, wenn ja welche und wie viele? 

 

3. Wie ist es sichergestellt, dass die Ziele und Qualitätsansprüche des Bildungsplans bis 10 

Jahre auf Grund der geänderten Zuweisungsgrößen in den einzelnen 

Kindertageseinrichtungen weiterhin ohne Abstriche realisiert werden? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

  

 

Herr Panse, Fraktion CDU 
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18.04.2012, gez. Panse   

Datum, Unterschrift 
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